La UGR realiza unas jornadas de orientación en centros de Marruecos

Una representación de la Universidad recorre los institutos españoles del país vecino para informar sobre el acceso a la UGR

El Faro/ MELILLA

La Universidad de Granada celebra desde ayer en varios centros educativos de Marruecos unas jornadas de orientación para el acceso a la UGR de estudiantes del país vecino. Así, aver estuvieron en el Colegio Español de Rabat, hoy pasarán por el instituto Melchor de Jovellanos, de Alhucemas, y el Juan Ramón Jiménez, de Casablanca, v mañana finalizarán en el Severo Ochoa, de Tánger y el centro Nuestra Señora del Pilar, de Tetuán.

Las jornadas son una actividad de CReCES (Coordinación de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria) y se organizan por todo el distrito universitario de la UGR, dirigidas a los estudiantes de Bachillerato que este año ingresarán en la Universidad. Además cuentan

sejería de Educación de la Embajada de España en Marrue-

En esta ocasión, las jornadas tienen un doble objetivo. Así, por una parte se pretende informar y aclarar dudas a los alumnos que cursan segundo curso de Bachillerato en los institutos y colegios españoles de Marruecos, acerca de distintos aspectos académicos y administrativos relacionados con los estudios universitarios, y los servicios, medios e instalaciones de la Universidad de Grana-

El otro objetivo de estas jornadas, consiste en dar a conocer los Campus, centros universitarios y estudios de Grado que se impartirán el próximo curso 2012-2013. Para ello, los alumnos se agrupan por opciones de estudio afines y reciben una

con la colaboración de la Con- breve charla sobre las características de las titulaciones de la correspondiente rama de conocimiento: Descripción de los contenidos y metodología de las carreras e información sobre salidas profesionales.



El Campus de la Universidad de Granada en Melilla.

SUBARU XV2.0 DIESEL



Motores diesel 150 CV. Bajo consumo: 51 / 100km. 6 velocidades.

Llévese* su Subaru por

La editorial de la UGR publica 'Objeto y método de la Política Comparada'

El libro ha sido escrito por los profesores, Carlos de Cueto e Inmaculada Szmolka

El Faro / MELILLA

La editorial de la Universidad de Granada ha publicado el libro 'Objeto y método de la Política Comparada', de Inmaculada Szmolka y Carlos de Cueto, del Departamento de Ciencia Política y de la Administración, de la institución educativa.

Los autores de la obra apuntan en el libro que la política comparada es una subdisciplina de la Ciencia Política, que se preocupa por conocer cualquier aspecto de especial interés científico, a través de un marco teórico previo y de la utilización de la comparación cómo método de investigación.

El libro, de 280 páginas, dedica varios capítulos a la utilidad de los estudios comparados y a las dificultades en el análisis, la evolución de la política comparada y sus enfoques teóricos.

Los autores señalan que la comparación "tiene que ser explícita y sistemática y establecer relaciones de causalidad entre el fenómeno estudiado y las variables consideradas en la investigación".

En breve

El Campus de Melilla acoge un taller sobre inteligencia emprendedora

FORMACIÓN. El Campus de Melilla de la Universidad de Granada acoge hoy un taller formativo sobre inteligencia emprendedora. La actividad, que se desarrollará en el aula 14, entre las 17:00 y las 21:00 horas, estará realizada por Francisco Benítez Barrionuevo. El taller, organizado por la Consejería de Economía y Hacienda, a través del programa de Agentes de Desarrollo Local (AEDL), cuenta también con la colaboración de la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR.



Confie en la experiencia

Confie en el diseño

Y agilidad en el movimiento

ALICAR AUTOS S.L. Avda. Donantes de Sangre nº48 952 695 890

* hasta el 15 de marzo